

Medienmitteilung vom 22.10.2021

UEFA Playmakers: FC Luzern Frauen starten zweite Trainingsserie

Das Konzept UEFA Playmakers ist einzigartig. Mädchen zwischen 5 und 8 Jahren sollen spielerisch und auf neuartige Weise den Fussball entdecken. Die FC Luzern Frauen sind der einzige Verein in der Region, der auf lokaler Ebene das Programm anbietet. Die Stiftung Breitensport unterstützt das einmalige Projekt.

Spielerisch den Fussball entdecken

Anders als bei herkömmlichen Fussballprogrammen sind die ersten zehn Trainingseinheiten des UEFA Playmakers auf den Animationsfilmen Die Eiskönigin II und Die Unglaublichen 2 aufgebaut. Mit Fussbällen, Überziehleibchen und Hütchen werden ausgebildete Trainer*innen die Teilnehmerinnen dazu motivieren, in die Rolle beliebter Figuren wie Elastigirl, Elsa oder Anna zu schlüpfen und die Filmszenen durch Bewegung, Teamwork und Fantasie zum Leben zu erwecken. In den ersten Trainingseinheiten des UEFA Playmakers sollen die Mädchen dazu gebracht werden, selbstbewusst aufzutreten, kreativ zu denken und ungezwungen mit ihren Freundinnen zu kommunizieren. Anschliessend werden ihnen grundlegende Fussballtechniken vermittelt, wobei der Spass am Sport weiterhin im Vordergrund stehen soll.

„UEFA Playmakers passt perfekt zur Philosophie der FC Luzern Frauen. Unser Ziel als Verein ist es, den Fussball Mädchen auf spielerische Weise näher zu bringen. Dabei erhoffen wir uns, das Feuer für diesen fantastischen Sport entfachen zu können und so das Fundament für eine langfristige Zusammenarbeit zu legen“, sagt Marcel Heimann, sportlicher Leiter.

Eckdaten des Projekts

Wann? Wir trainieren an folgenden Samstagen jeweils von 9:30 bis 10:15 Uhr:
20.11., 27.11., 4.12., 11.12., 18.12., 8.1.22,
15.1.22, 22.1.22, 29.1.22 und 5.2.22

Wo? Turnhalle Heimbach,
Heimbachweg 12, 6003 Luzern

Wer? Mädchen ohne Fussballerfahrung im Alter zwischen 5 und 8 Jahren



Trainings starten im November

Im Mai haben wir erfolgreich den ersten Teil des Playmakers-Programms durchgeführt, damals unter dem Motto „Die Unglaublichen 2“. Nun steht mit „Die Eiskönigin II“ das nächste Abenteuer an. Anmelden dürfen sich interessierte Mädchen direkt via QR-Code oder über die offizielle Website der Playmakers:

clubcorner.ch/public/playmaker/registration/



Ab dem 20. November 2021 gehts los. Die Trainings sind kostenlos. Wir freuen uns riesig auf dieses tolle Projekt und viele neue fussballbegeisterte Gesichter in der Turnhalle Heimbach.

Euer FC Luzern Frauen